



# Ministero della Salute

DIPARTIMENTO PER LA SANITA' PUBBLICA VETERINARIA,  
LA SICUREZZA ALIMENTARE E ORGANI  
COLLEGIALI PER LA TUTELA DELLA SALUTE  
DIREZIONE GENERALE IGIENE, SICUREZZA  
ALIMENTI E NUTRIZIONE  
*Ufficio IV - EX dgsan*  
*Alimenti particolari e integratori*  
*Viale Giorgio Ribotta, 5 - 00144 Roma*

D.G.S.A.N. Uff.IV/ I.5.i.h.2/ 51072

Allegati:



IMPRESA  
**EVERGREEN LIFE PRODUCTS S.r.l.**  
VIA DELL'ABBAZIA, 11  
33048 SAN GIOVANNI AL NATISONE (UD)

Oggetto: I.5.i.h.2/ **codice 51072**: CLV - LRC — Trasmissione certificato di libera vendita del prodotto:  
**OLIFE.**

## FREE SALE CERTIFICATE

Given the request of the company Prot. n. 28947 of 13/08/2012, this is to certify that the Company **EVERGREEN LIFE PRODUCTS S.r.l.** with registered office at SAN GIOVANNI AL NATISONE (UD) – 33048 – VIA DELL'ABBAZIA, 11 - VAT. 02622390306, notified to the Ministry of Health the label of the product: **OLIFE** as food supplement, according to Article 10 of Legislative Decree 21 of May 2004, n. 169 transposing the Directive 2002/46/EC.

The product, of which is attached a copy of the label, is legally commercialized as food supplement according to the abovementioned Directive, having concluded positively the notification procedure.

This certificate is issued upon application by the Company for the purposes authorized by law.

IL DIRETTORE DELL'UFFICIO

Dr. Bruno Scarpa

LRC

Перевод с итальянского и английского языков

Наклейка: Министерство здравоохранения  
DGISAN  
0036047-P-25/10/2012  
I.5.i.h.2  
Штрих-код: 112597629

Герб Итальянской Республики  
Министерство здравоохранения  
Департамент ветеринарного  
здравоохранения, продовольственной  
безопасности и коллегиальных органов по  
охране здоровья  
Главное управление по вопросам гигиены,  
продовольственной безопасности и  
питания

Офис IV – EX dgsan  
Особое питание и пищевые добавки  
Переулок Джорджио Риботта, 5 – 00144 Рим  
D.G.S.A.N. Uff.IV/I.5.i.h.2/51072  
Приложения:

Общество с ограниченной ответственностью  
«Эвергрин Лайф Продактс» СРЛ (“Evergreen Life  
Products” S.r.l.)

Удине, город Сан Джованни аль Натисоне, улица  
Дель Аббация, № 11

Тема: I.5.i.h.2/ код 51072: CLV-LRC – Передача сертификата свободной продажи на продукт:  
Olife

### **СЕРТИФИКАТ СВОБОДНОЙ ПРОДАЖИ**

По запросу компании (протокол № 28947 от 13.08.2012) настоящим удостоверяется, что Общество с ограниченной ответственностью «Эвергрин Лайф Продактс» СРЛ (“Evergreen Life Products” S.r.l.), офис которой зарегистрирован по адресу: Удине, город Сан Джованни аль Натисоне, улица Дель Аббация, № 11/1, код плательщика НДС 02622390306, предоставила Министерству здравоохранения этикетку продукта: Olife, пищевая добавка, согласно статье 10 Законодательного декрета № 169 от 21 мая 2004 года, транспонирующего директиву 2002/46/ЕС.

Указанный продукт, копия этикетки которого прилагается, законным образом запущен в коммерческое производство в качестве пищевой добавки согласно указанной выше Директиве. Процедура уведомления была пройдена должным образом.

Настоящий сертификат выдан по запросу Компании для целей, предусмотренных законом.

Директор отделения

Д-р Бруно Скарпа  
Подпись  
LRC  
Подпись